

Mission : 410 Paris

Marché : 112 France

Principale branche d'activité : 022 Poissons et crustacés transformés

<u>Débouchés pour produits précis</u>	<u>Importations actuelles (\$ CAN)</u>
Saumon congelé	34,10 M \$
Homard vivant	11,10 M \$
Homard congelé	9,40 M \$
Filets congelés de cabillaud	5,90 M \$
Brochet congelé	4,20 M \$
Morue salée	3,00 M \$
Crevettes congelées	1,60 M \$
Autres poissons d'eau douce	1,50 M \$
Lotte	0,90 M \$
Crabe congelé	0,90 M \$

Commentaires de la mission sur les produits/espèces précités -
Caractéristiques/débouchés :

Saumon congelé

Les spéculations auxquelles on a assisté au début de la saison lorsque les importateurs japonais ont commencé à effectuer leurs achats ont eu une incidence négative sur les exportations de 1988 en France (3 010 tonnes au lieu de 6 194 tonnes). Les prix ont grimpé à tel point que les fumeurs se sont tournés vers le saumon de l'Atlantique pour la plus grande partie de leur production. Le saumon destiné à la distribution a connu une situation semblable. Si les prix sont ramenés à des niveaux plus traditionnels cette année, les maisons de salaison et les exportateurs canadiens pourraient reprendre une partie du marché. La demande des fumeurs visera le saumon coho de 4/6 et de 6/9. Le saumon coho de 2/4 et de 9 et plus et tous les saumons sockeye sont maintenant remplacés par des produits équivalents de l'Atlantique. Néanmoins, malgré l'"accident" de 1988, le marché français devrait demeurer un débouché important pour le saumon de la côte Ouest. Les fournisseurs canadiens ne doivent pas oublier toutefois que le saumon est maintenant une "denrée" que l'on peut se procurer facilement dans plusieurs pays. On a fait récemment des efforts sur ce marché pour améliorer l'image de marque du saumon canadien. Ces efforts devaient être poursuivis. Les relations avec des agents français prestigieux demeurent, à notre avis, la meilleure manière de conserver et d'étendre notre part du marché de ce pays.

Homard vivant

La France représente un excellent marché dont l'expansion a été considérable ces dernières années. Toutefois, le homard vivant pose des problèmes de conservation et le nombre de plaintes portées à notre attention